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GRUPO ACIR 
Sancionará la delegación de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social a aquellas empresas que no acataron 
el paro de actividades sin una buena justificación. El 65% de la planta industrial sí cumplió con la medida. 
 
Al 20% de su capacidad trabaja en estos momentos la construcción, asegura el Presidente del Colegio de 
Ingenieros, Ramón Arreola García, quien reveló que la situación se agravará aún más durante el periodo 
electoral. 
 
La Secretaría de hacienda no puede condonar impuestos al sector turismo, porque sería inequitativo para los 
demás rubros, destaca la comisión de hacienda del congreso local. Dijo que la reactivación del turismo deberá 
ser a través de promociones más agresivas. 
 
Las empresas deben cubrir el pago de los trabajadores, aun cuando no laboraron del 1 al 5 de mayo por la 
alerta sanitaria, sostuvo el titular del servicio nacional de empleo, Alejandro Sánchez Salinas. 
 
La feria del empleo para discapacitados y personas de la tercera edad que fue suspendida este miércoles, será 
re-agendada para el 20 de mayo. En ella 15 empresas ofertarán 200 vacantes.  
 
Dos alumnos de educación media superior y superior que regresaron este jueves a las aulas fueron regresados 
a sus casas por presentar síntomas de resfriado, indicó el secretario de educación, Raymundo Gómez 
Ramírez. 103 mil estudiantes se reincorporaron a sus actividades. 
 
El fin de cursos en la Universidad Autónoma de Querétaro se recorrerá del 29 de mayo al 6 de junio, informó el 
secretario académico, Guillermo Cabrera López. 
 
El gobernador Francisco Garrido acudió a la escuela Mártires de Chihuahua en San Juan del Río para 
constatar las jornadas de limpieza en las escuelas. Advirtió que no se debe bajar la guardia, para evitar que la 
epidemia se dispare. 
 
Hace un llamado el Secretario de salud Rafael Ascencio a discriminar a las personas con gripe, para que se 
vean forzadas a acudir a los centros de salud. 
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El titular de los servicios de salud en el estado volvió a alertar a la ciudadanía sobre supuestos empleados de la 
dependencia que hacen llamadas telefónicas pidiendo información sobre familiares, para después 
extorsionarlos. 
 
La Secretaría de salud aseguró que la tendencia de la influenza en Querétaro es a la baja. Hay 26 casos 
sospechosos en estudio, pero hasta el momento se mantienen los dos casos comprobados de influenza. 
 
De momento no se han registrado actos de discriminación o que violenten las garantías individuales de los 
queretanos, a raíz de la contingencia epidemiológica en el país, informó la Comisión de Derechos Humanos del 
congreso local. 
 
Exhortan las autoridades municipales de Querétaro a suspender los eventos masivos preparados con motivo 
del día de las madres y del día del maestro. Piden hacer caso de las recomendaciones que se han venido 
difundiendo. 
 
El Secretario de educación Raymundo Gómez señaló que pese a la suspensión de labores del 1 al 11 de 
mayo, a los trabajadores de la educación se les otorgará el viernes 15, por ser el día del maestro. 
 
Debemos ver lo positivo en esta contingencia epidemiológica, ya que al estar en casa podemos realizar 
actividades en familia, señala la comisión de la familia del congreso local.  
 
Disminuye el sacrificio de animales porcinos en el rastro municipal de Querétaro, pasando de 400 diarios a 150, 
señala la Secretaría de servicios públicos. 
 
Continúa trabajando el dragón en San Pedrito Peñuelas, señala la Secretaría de obras públicas municipales. A 
la fecha se han repavimentado 10 de las 36 calles que se tiene previsto cubrir en la sexta etapa. 
 
13 y 14 de mayo se realizará en el Teatro de la República el tercer seminario de las instituciones jurídicas de los 
Estados de la República mexicana, que promueve el congreso local. 
 
Ya están instaladas las mesas de negociación entre la Secretaría de educación y el SNTE en el Estado para 
buscar un acuerdo en las prestaciones laborales de los maestros. 
 
Firman la Universidad Autónoma de Querétaro y la empresa IMROT un convenio con el propósito de vincular a 
jóvenes de escasos recursos económicos con esta compañía. Hasta el momento han colocado a 200 
estudiantes. 
 
Será hasta el 1 de junio cuando en sesión extraordinaria del Conejo universitario se dé a conocer los candidatos 
de las distintas direcciones de las facultades de la Universidad Autónoma de Querétaro. 
 
El Colegio de ingenieros ha implementado cursos de actualización para sus agremiados, sin embargo, ante la 
preocupación que tienen por encontrar trabajo, se presenta una asistencia casi nula en ellos. 
 
Ejidatarios y dueños de terrenos forestales de 14 municipios serán beneficiados con 15.3 mdp para llevar a 
cabo obras de conservación y restauración de ecosistemas forestales, anuncia la CONAFOR. 
 
El Edil de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, consideró que la desaceleración económica de este municipio 
es del 10%, pero esperan una reactivación con la feria. 
 
A la entrega del programa Oportunidades en El Marqués se están tomando las medidas de protección 
sanitarias, señala la dirección de concertación social municipal. 5 mil 650 habitantes se ven beneficiados con el 
esquema. 
 
Los 38 restaurantes que hay en El Marqués, tuvieron pérdidas totales ante el cierre de los establecimientos por 
la alerta sanitaria, dicen las autoridades municipales. 
 
Productores porcinos en El Marqués han realizado un análisis minucioso a los animales, para corroborar que 
estén libres de influenza porcina, asegura la dirección de desarrollo agropecuario municipal. 
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RADIO FÓRMULA 
Mas del 60% de los padres de familia han respondido al llamado de acudir a las escuelas a “sanifizar” las 
instalaciones. Sin embargo se espera la cooperación de los restantes para posteriores limpiezas, dijo la 
presidenta de la Asociación Estatal de Padres de Familia, Elizabeth Castañón Pérez, quien insistió en que 
estos trabajos son por la salud de los escolares. 
 
Este fin de semana, el PAN registrará a sus candidatos ante el Instituto Electoral de Querétaro; el sábado a 
Manuel González Valle, candidato a Gobernador y el domingo a Francisco Domínguez Servién, como 
candidato a Presidente municipal de Querétaro, informó Ismael Becerra, Presidente del Comité Directivo 
Municipal. 
 
Continúa la supervisión de limpieza de las escuelas, por parte del Gobernador Francisco Garrido, quien ahora 
en San Juan del Río aseguró que es necesario que los padres detecten si sus hijos tienen algún síntoma de 
resfriado, para evitar que vayan a los centros escolares y así seguir con la estabilidad del virus en la entidad. 
 
La salud debe ser prioridad para el gobierno, dijo Reginaldo Rivera de la Torre, candidato a Diputado federal 
por el cuarto distrito por el PRI, luego de manifestar que será lamentable que los candidatos o los gobernantes 
se cuelguen de esta necesidad para hacerse campaña, cuando han delegado este rubro en el Estado. 
 
El calendario escolar de la Universidad Autónoma de Querétaro se alargará por una semana más, con el 
objetivo de recuperar las clases perdidas, luego del paro por el brote de influenza humana en el país, dio a 
conocer el Secretario académico de la máxima casa de estudios, Guillermo Cabrera, luego de detallar que las 
labores de este semestre terminarán el 6 de junio.  
 
La desaceleración económica que tuvo San Juan del Río pudo estar en el orden del 10%, luego de que por 
medidas sanitarias cerraron negocios de diferentes giros, aseguró el alcalde Jorge Rivadeneira quien aseguró 
que todavía no están en condiciones de realizar acciones de promoción turística debido a este problema.  
 

MULTIMUNDO 
Advierte la CONATRAM de un nuevo paro de transportistas de todo el país en Querétaro, pasando el 15 de 
mayo, debido a la nula respuesta a sus demandas de bajar el precio del litro de diesel. 
 
Ya inició el colado de pisos del Centro de congresos y convenciones de Querétaro, obra que lleva un avance 
general de 55% y debe quedar concluida en septiembre. 
 
Al Centro de congresos y convenciones de Querétaro no le han cancelado ningún evento contratado para 
después de septiembre. 
 
A la espera de un peritaje con recomendaciones adicionales, se refuerza la estructura de 5 espectaculares en la 
capital del Estado. 
 
A raíz de la reciente contingencia se incrementaron las medidas de seguridad en el rastro TIF de Querétaro. No 
se han detectado animales sospechosos de influenza porcina.  
 
Durante la revisión del programa estratégico de regreso a clases en San Juan del Río, el gobernante Garrido 
llamó a los ciudadanos a no bajar la guardia y atender las medidas preventivas. 
 
Sólo se registró un ausentismo del 5% en las instituciones de educación media superior y superior.  
 
En la Universidad Autónoma de Querétaro los alumnos se quejan de la poca prevención contra la influenza y la 
mala higiene en algunas aulas de clase. 
 
Las instituciones privadas como la Universidad Contemporánea y otras, huelen a cloro y jabón, sin que se 
reporte ningún alumno regresado por presentar síntomas de enfermedades respiratorias. 
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El titular de la Secretaría de salud, Rafael Ascencio, informó que han recibido tres reportes de ciudadanos que 
se quejan de presunta extorsión telefónica de parte de falso personal de salud. Se alerta a la ciudadanía a no 
dar datos personales. 
 
Reporta el Alcalde de San Juan del Río una desaceleración económica de 10%, derivado de la contingencia 
sanitaria. 
 
Mientras se desploman las ventas en el mercado Escobedo, el candidato del PRI a la gubernatura de 
Querétaro, José Calzada Rovirosa, se da tiempo para saludar a locatarios y realizar algunas compras para 
una comidita, en medio de las peticiones y quejas de la gente. 
 
Te fueron restablecidas las mesas de negociación con representantes del SNTE, informó el Secretario de 
educación Raymundo Gómez, puntualizando que se trata únicamente de prestaciones locales. 
 
Dos mdp destinará el servicio nacional de empleo en Querétaro para la capacitación en la práctica laboral de 
egresados del ICATEQ. 
 
Este jueves a medio día se registró la plataforma política del PAN ante el Instituto Electoral de Querétaro, 
aseguró el dirigente municipal Ismael Becerra quien anunció que este fin de semana se registran oficialmente 
Francisco Domínguez Servién y los seis candidatos a diputados locales.  
 

NOTICENTRO 
Hace un llamado el Secretario de salud Rafael Ascencio a discriminar a personas enfermas de influenza. 
 
Pese a la suspensión de claves por la contingencia el 15 de mayo no habrá actividad escolar, informó el 
Secretario de educación Raymundo Gómez Ramírez. 
 
Estudiantes de la Universidad Autónoma de Querétaro se quejan de la falta de higiene en las aulas en el 
regreso a clases, a pesar de que las autoridades estatales y federales determinaron que el regreso de los 
estudiantes a nivel superior tenía que realizarse bajo las medidas preventivas necesarias por la influenza. 
 
La Secretaría de gobierno municipal llama a las instituciones educativas públicas y privadas a evitar los festejos 
masivos con motivo del día de la madre y el día del maestro. 
 
Llama el gobernador Francisco Garrido a no bajar la guardia ante la contingencia sanitaria. 
 
A la baja la matanza de cerdos en el rastro municipal en las últimas dos semanas, afirmó el Secretario de 
servicios públicos municipales, Juan Alberto González Arce.  
 
Desaceleración económica de 10% por contingencia, informó el Presidente municipal de San Juan del Río, 
Jorge Rivadeneira. 
 
Las autoridades deberán garantizar que se lleven a cabo las elecciones del próximo 5 de julio en completo 
orden, aseguró el Presidente del Colegio de abogados, Jaime Cárdenas Gracia, quien subrayó que la 
influenza no debe ser pretexto para su cancelación. 
 
El PRD no está dividido. El dirigente estatal Horlando Caballero Núñez invitó a todos los perredistas 
queretanos a que se integren en la próxima elección con propuestas, descartando llegar divididos a la 
contienda. 
 
Menos impuestos, más empleos, es la principal propuesta de José Carlos Borbolla como candidato del PRD a 
la gubernatura de Querétaro. Este jueves se le tomó la protesta y le entregaron su constancia de mayoría. 
Además el PRD mantendrá vigilancia en la zona para evitar la compra-venta de votos, que según el dirigente 
estatal es una tradición en las elecciones mexicanas.  
 
Este sábado y domingo se registran ante el Instituto Electoral de Querétaro el candidato a la gubernatura por el 
PAN, Manuel González Valle y a la alcaldía Francisco Domínguez Servién.   
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Llama la dirigencia del PAN municipal a evitar la guerra sucia y ser ingeniosos en sus eventos de campaña. 
 
Propone el candidato priísta a la diputación federal por el cuarto distrito, Reginaldo Rivera de la Torre, no 
construir más obras ostentosas. 
 
Cada vez más difícil que empleen a los jóvenes. Firma un convenio el Instituto de Capacitación para el Trabajo 
del estado de Querétaro con el Servicio Nacional de empleo, con el objetivo de becar a los jóvenes en sus 
prácticas profesionales. 
 
Baja la demanda del empleo. El Director del servicio nacional de empleo en Querétaro, Alejandro Sánchez 
Salinas explicó que durante abril bajó el número de solicitudes de desempleo para recibir apoyos respecto a 
meses anteriores, precisando que los apoyos del COPLADEQ han surtido efecto en lo que va del año. 
 
Las lluvias serán un factor para el retrazo de los trabajos de repavimentación por parte del Dragón. 
 
Falleció este día en un accidente sobre la carretera libre a Celaya, Fernando Pérez Rojas. 
 

RADIO UAQ 
Durante el regreso a clases en la Universidad Autónoma de Querétaro, el rector Raúl Iturralde Olvera aseguró 
que las instalaciones de todos los campus ya deben estar limpias y desinfectadas, como medida preventiva 
para evitar el contagio de influenza y adelantó que el calendario escolar podría retrazarse una semana para los 
exámenes ordinarios. 
 
Este jueves se regularizaron las actividades de más de 103 mil estudiantes de educación media y superior del 
estado de Querétaro. De acuerdo con la Secretaría de educación no se presentaron incidentes, salvo dos 
estudiantes que presentaron cuadro de gripe. 
 
Los candidatos del PAN van a registrarse este fin de semana ante las instancias electorales, como señala la 
ley, para el presente proceso, cuyas campañas van a iniciar el 18 de mayo próximo, informó el Presidente del 
Comité Directivo municipal, Ismael Becerra. 
 
Las temperaturas altas se mantendrán durante hoy y mañana, según reportó el director de Gestión de 
emergencias, Gerardo Quirarte Pérez. Hasta ahora es en Jalpan de Serra donde los termómetros registraron 
la temperatura más alta, de 38 grados. 
 
Refuerzan operativos de vigilancia en los negocios de alimentos preparados y marisquerías, ante la llegada de 
la temporada de calor, según lo reportó el director de fomento y regulación sanitaria, Raúl Figueroa García. 
 
Una vez que se publiquen las reformas al código penal en el estado de Querétaro, los actos de discriminación 
serán un delito, informó la Diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez. 
 
El Presidente de la organización estatal SOS Discriminación internacional, Edmundo Ramos, señaló que es 
necesario que la discriminación desaparezca porque daña profundamente al ser humano. 
 
Este jueves, el Colegio de abogados litigantes cumplió 35 años de su fundación. Los eventos que se realizarían 
con el fin de festejar este aniversario, serán pospuestos, anunció su Presidente Ricardo Cárdenas. 
 
Dignifican el sitio arqueológico de San Rafael en el municipio de Arroyo seco. 
 
La Universidad Autónoma de Querétaro y la Asociación Edwards de México firmaron convenios de colaboración 
para apoyar a estudiantes destacados en la realización de estancias académicas en empresas de importancia 
que inicialmente van a beneficiar a más de 30 alumnos de la Facultad de Contaduría y Administración. 
 


